



Règlement de l'atelier

Inscription

1. L'inscription engage les parents à surveiller le suivi du module choisi dans son entier. En cas de désistement en cours de module, une participation financière sera demandée.
2. L'inscription se fait uniquement par le biais du site web, avec des données exactes afin d'éviter tout malentendu. Aucune inscription orale ne sera acceptée.
3. Au moment de l'inscription, il sera également demandé aux parents de s'engager à faire respecter le règlement par leur enfant. Tout comportement irrespectueux pourra entraîner une exclusion temporaire ou définitive.

Le site web

1. Sur le site web, vous trouverez toutes les informations nécessaires, les horaires, les dates, le matériel à apporter, les changements de dernière minute. Je reste cependant disponible par téléphone pour toutes autres questions.

Accueil

1. L'atelier accueille des enfants de 10 à 17 ans.
2. L'atelier suit en partie le calendrier des vacances scolaires. Il n'y a pas de cours la veille des jours fériés ou certaines exceptions.
3. Il s'agit d'un espace de créativité et de développement artistique et en aucun cas un lieu thérapeutique ou une structure d'accueil spécialisé.
4. Afin de garantir des cours de qualité dans un environnement serein et motivant, les parents s'engagent à m'informer avant l'inscription des difficultés éventuelles de leurs enfants (handicap, phobie sociale, ...). Ces situations particulières seront discutées afin de pouvoir évaluer les besoins de chacun.



Absences

1. Durant le temps du cours, les enfants sont sous ma responsabilité. C'est celle des parents de m'informer de l'absence de leurs enfants par WhatsApp avant le début du cours. J'ai créé un groupe WhatsApp où je poste les dernières nouveautés (stage, cours, ...) pour informer les élèves qui ne lisent pas les mails. J'y ajoute les nouveaux venus. Ce n'est pas un groupe de discussion, seulement un moyen de communication simple et pratique que l'on peut quitter en toute liberté.

Formation professionnelle

1. Si votre enfant souhaite se diriger vers les Beaux-Arts ou une école d'Art, je suis apte à l'accompagner et à l'aider à préparer son dossier d'entrée. Je peux également conseiller les parents à ce sujet et m'entretenir avec eux mais ces prestations ne sont pas gratuites et sont facturées comme des cours privés.

Finances

1. Offrir ces cours à la jeunesse représente une aventure particulière mais enthousiasmante. Alors, afin que l'atelier puisse relever ce défi, vous pouvez le soutenir en versant un montant de votre choix, en parlant de l'atelier autour de vous, en proposant de venir y faire un team building avec des collègues ou y fêter un anniversaire en famille ou entre amis. Ces financements indirects permettront de payer une partie de la charge de ces cours offerts à la jeunesse.

Matériel

1. Un matériel de qualité sera mis à disposition des élèves. En cas de casse ou de non-respect des consignes d'utilisation, l'atelier se réserve le droit de demander une contribution financière.



Photos et réseaux sociaux

1. Je prends parfois durant les cours des photos des travaux d'élèves. Cependant aucune photo avec le visage de votre enfant ne sera publiée. Elles sont là pour entretenir des souvenirs positifs ou utilisées pour documenter un reportage lors des portes ouvertes.
2. Si je devais en faire un autre usage, je vous demanderais l'autorisation.

Créativité

1. L'atelier est un lieu pour créer, imaginer, innover, inventer, développer ses idées, apprendre la persévérance et s'amuser en créant. Un de ses objectifs est d'apprendre à créer par soi-même, sans le regard ou l'approbation des autres. C'est un défi de taille mais cela le rend d'autant plus intéressant.
2. Il est possible que je publie une fois ou l'autre le travail d'un élève pour faire connaître l'atelier mais cela demeure une exception. Vous aurez le plaisir de voir les travaux de vos enfants lors des portes ouvertes de l'atelier.

Stage, concours, projet artistique

1. Des activités spéciales seront proposées aux jeunes dans le cadre de l'atelier. Stage d'été, concours, projet artistique de groupe, fête de printemps avec exposition des travaux.
Ce sont des occasions supplémentaires de voir ce que vos enfants créent, de les encourager et les féliciter. Les informations utiles vous parviendront en temps voulu.